
FM.クマガヤ株式会社 第 11 回番組審議会議事録 

 

 

1 開催年月日 令和 3 年 10 月 27 日(水)12 時 00 分～13 時 00 分 

 

2 開催場所 和とう 肥塚店 

 

3 委員出席 

委員総数  5 名 

出席委員数 3 名 

出席委員  長谷川 隆一 

内田 百合子 

廣瀬 俊明 

放送事業者側出席者 宇野 元英 

高井 昭博 

 

4 議 題 

(1) 審議番組の放送内容について 

(2) 次回の開催日程 

(3) その他 

 

5 議事の概要 

放送及び、局全般についての意見を求めた。 

 

6 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について 

審議番組 

番組名 家自慢より、暮らし自慢 

放送日 9 月 12 日(日)8 時 00 分～8 時 54 分 

担当パーソナリティ 依田 哲哉 

 

 

 

 

 

 



(事業者) 最近、この番組のスポンサーの BESS 熊谷の看板を見て、「どんな家なのだろう」

と思っていたところだった。控えめな奥様から上手に話を引き出せていて、 

パーソナリティの腕を感じた。 

(事業者) この番組の主旨は番組名のとおり、家そのものではなく BESS で家を建てたこ

とによりもたらされた新しい暮らしを実際に送っているお客様の生の声を放送

することで BESS の魅力を発信することにあるので、何よりの評価だ。 

(委 員) ラジオはテレビと違って視覚に訴えることができない代わりに想像力を掻き立

て、放送を聴いていて「こんな家かな」といったイメージが沸き、楽しかった。

ラジオがとても身近に感じた。 

(事業者) おっしゃるとおりで、放送を聴き、実際にどんな家なのかを見に行きたいとい

う方が増えたらと思う。 

(委 員) 私はこの放送を聴いて、実際に BESS 熊谷の前まで行き様子を見てきた。元々

アウトドアが趣味でとても興味があるので、この審議会の後に伺おうと思う。 

(事業者)   理想の流れだ。 

(委 員) 番組のオープニング曲「Mr.Bass Man」がBESS熊谷にかかっているのと、番組

の雰囲気とマッチしていてとても良いと思った。強いて言うならば、家を買う

までの流れのストーリー立てや、BESS スタッフさんによる家そのものの説明

があるとさらに良くなるのではと思った。 

(事業者)   そこは敢えてスタッフさんからしないことにより信用を得ていると思われる。

BESS の展示場では基本スタッフは付かず自由に見学してもらっている。また、

既に購入された方との交流を大事にし、購入を検討している方がその方からの

情報やアドバイスが聴けるところが最大の特徴だ。 

(委 員) そういう仕組みによりコミュニティがつくられるという点は、空き店舗対策を 

はじめとするまちづくりの参考にもなると思った。 

 

(2) 次回の開催日程 

    令和 4 年 1 月下旬を予定。 

 

７ 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を行った。(令和 3 年 11 月 2 日) 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表 

公表の方法 

⓵自社放送 

⓶自社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 

⓷事務所への据え置き 



公表の内容 

審議内容の要約 

 

９ その他参考事項 

特になし。 


